



Laurence MEYER est médecin et Professeur de Santé Publique PU-PH à l'Université Paris Sud, Hôpitaux Universitaires Paris Sud.

Après des études de médecine à Paris, deux années de résidence en Santé Communautaire à Québec où elle acquiert une Maîtrise ès Sciences à l'Université Laval, elle poursuit une formation en épidémiologie et biostatistiques par un DEA et une Thèse de Sciences à l'Université Paris Sud.

Elle dirige actuellement une équipe de recherche Inserm d'une cinquantaine de personnes, réalisant des recherches sur l'épidémiologie et l'évaluation des stratégies de prise en charge dans les domaines du VIH, de la reproduction et de la pédiatrie, au sein du CESP (Centre de Recherche en Epidémiologie et Santé des Populations, Inserm U1018). Doctorants, masters et

internes de Santé Publique y sont régulièrement accueillis et formés. Ses domaines de recherche privilégiés sont l'infection VIH, les IST, les cohortes. Elle dirige également une Unité de Service Inserm, le SC10, spécialisée dans le domaine des essais thérapeutiques et des cohortes en maladies infectieuses.

Sur le plan hospitalier, elle est chef du service de Santé Publique du Groupe Hospitalier et responsable de l'URC (Unité de Recherche Clinique) Paris Sud.

Son équipe enseignante Paris Sud est responsable d'un des plus gros masters de Santé Publique (1 M1, 6M2, environ 500 étudiants), d'une école doctorale en Santé Publique, d'une école d'été en formation continue.